

音小だより

学校 = 家庭 = 地域をつなぐ架け橋

たくさんの良さを自信に

校長 江幡 佳代

25日間の夏休みから2週間が過ぎました。子ども達は、元気な笑顔で登校してくれています。みんな少し大きくなっていて、驚きつつも嬉しく見えています。夏休み中は、宿題や自由研究を頑張ったり外でたくさん遊んだり、それぞれの思い出ができたようです。事故なく大きなけがや病気もなく、全員元気に登校してくれたことが、私は何より嬉しいです。ご家庭の皆様、宿題の見守り等ご協力ありがとうございました。

子ども達の自由研究を見たり、夏休みの思い出のお話を聞きながら、自分が小学生の頃どんな夏休みを過ごしていたかなと振り返ってみました。

私は留萌管内羽幌町の出身です。実家は海水浴場のすぐそばにあります。夏と聞いて思い出すのは、夕方になると毎日海に散歩に行き、一人で日本海に向かってひたすら演歌を歌いまくっていたことです。（どんな小学生!?!。好きなんです、演歌…。）

宿題は計画的に取り組み…とりたいところですが、小学生の時の私はとにかくのんびり屋で計画性もなく親に甘えまくり。今考えると恥ずかしくなりますが、毎日、「宿題やったの?」「早くやりなさい」と叱られていました。叱られると面白くないので「今、やろうと思ってたのに!」と言い返し、やる気をなくしたと言い訳をしてまたごろごろ。ごろごろ。ひたすらごろごろ。（書いていてもお恥ずかしい…）

そんな私が変わってきたのは、小学校高学年からです。私に夢ができました。「小学校の先生になる!」ことです。“先生になるためには、大学にいかなくちゃ。大学に行くためには、今の勉強を大切にしていこう”という思いになりました。すぐに全てを変えられたわけではありませんが、小さな“できた喜び”“やり遂げた達成感”を一つ一つ感じることで、少しずつ成長できたのではないかと思っています。やる気を引き出してくれたのは、夢という目標ができたことと親や先生からの言葉です。「できたね!」「すごいね!」「頑張ったね!」は私の中に力をくれる魔法の言葉でした。

冬休みまでの4か月が始まりました。一年の中で一番長いクールとなりますが、その分、大きく成長できる大切な時期となります。音江小の子ども達は、一人一人がたくさん良いところがあり、大きな可能性を持っている素晴らしい子ども達です。その良さを教職員全員で共有しながら、安心して伸ばしていけるような言葉がけをしたり、目標に向かって進めるようしっかり見守ってまいります。

保護者の皆様、地域の皆様、引き続き、学校へのあたたかいご支援ご協力をどうぞよろしく願いいたします

夏休みが終了しました

気持ちを新たに 学校生活をがんばろう

8月19日(月)夏休み明けの全校集会を行いました。どの子ども元気に集会に参加することができました。いよいよ始まった「前期の後半」。新たな気持ちで様々なことに挑戦してほしいです。

学校では、夏休み期間中にエアコンの設置を行い、涼しく快適な学校生活を送れるようになりました。学校では、引き続きお子さんの体調確認に努めますが、ご家庭からの声かけもお願いします。

夏休みの作品を学校に展示しています

子ども達の力作が勢ぞろい みんながんばりました

25日間の夏休みの期間に子ども達が作成した工作・自由研究。各学級では作品発表会が行われ、自慢の作品の説明を丁寧に説明することができたようです。どの子ども作品に自信や愛着をもっており、夏休み期間中に努力・工夫をした様子がうかがえました。

現在は、全学年の作品を教室前に展示し、異学年同士で作品が鑑賞できるようにしています。友達・他学年の作品に驚きの声を上げながら鑑賞する様子も数多く見られました。(一部写真で紹介します)



1年生



2年生



3・4年生



5年生



6年生

チャレンジ深川 多くの皆さんが参加しました

7月30日～8月1日 3日間がんばりました!

今年度のチャレンジ深川は、上記日程で開催しました。本校児童の参加者は、のべ93名(一日あたり約30名)。地域ボランティア・高校生ボランティアの皆様のご協力をいただき、用意されたドリルの問題を意欲的に解き進めていました。

チャレンジ深川をはじめとした夏休み中の自主学習は、これから習う学習の理解にも確実に結びつくことでしょう。この経験を生かし、家庭学習等の取組も自主的に進めてくれることを願っています。



「食育の授業」を実施しました

8月27日(火)→1・2年 8月28日(水)→3・4年

深川小学校の栄養教諭を講師にお迎えし、上記日程で「食育の授業」を実施しました。

27日には、1・2年生が給食センターの見学を行い、普段食べている給食を調理している様子を見学するとともに、その際に使う大きな調理器具を実際に手に取りその大きさを知ることができました。

また、28日には、3・4年生に向け「マナー」の授業を行いました。マナーは周りのためだけではなく自分のためでもあることを学んだ後、食器や箸の持ち方について学びました。実際に箸を手にして、持ち方を確認し、練習を通して、「おはし名人」に一步近づくことができたようです。

どちらの学習も、子ども達にとって新鮮な内容だったようです。マナーについては、ご家庭でも話題としていただきたいです。

☆教育実習生が音江小に来ました☆

夏休み明けより、本校卒業生の●●●さんが、教育実習生として音江小学校で学んでいます。主に1年生の教室で、子ども達との関わりを深め、様々な体験を積んでいます。子ども達も実習生と積極的に関わり楽しいひとときを過ごしています。

9月 行事予定



日	曜	給食	行事
1	日		
2	月	○	【特別日課】 放課後運動クラブ
3	火	○	【特別日課】 全校朝会 放課後教室
4	水	○	戸外清掃予備日
5	木	○	PTA運営・評議員会②
6	金	○	後期児童会選挙 学習旅行(1・2年) らんらん号(3・4・5年)
7	土		
8	日		
9	月	○	委員会⑥
10	火	○	【水曜日課】 読み聞かせ(1・2年)
11	水	○	【火曜特別日課】
12	木	○	地域参観日・フェス話し合い(1・2年)
13	金	○	地域参観日・フェス話し合い(3・4年) 家庭学習習慣ウィーク(～19)
14	土		
15	日		
16	月		敬老の日
17	火	○	クラブ⑥(最終日)
18	水	○	地域参観日・フェス話し合い(5・6年) 5年PTAレク
19	木	○	【全校5時間授業】
20	金	○	委員会⑦(後期開始) らんらん号(1・2・6年)
21	土		
22	日		秋分の日
23	月		振替休日
24	火	○	【特別日課】 学習発表会特別時間割 放課後教室 読み聞かせ(3～6年)
25	水	○	花育(3・4年)
26	木	○	【1時間短縮日】
27	金	○	前期終業式
28	土		
29	日		
30	月	○	後期始業式

今月読み聞かせた本のタイトル

- 3・4年： つつじのむすめ
- 5年： いのちのまつり「ヌチヌグスージ」
だじゃれすいぞくかん ばく・くくく
- 6年： 地球の未来を考える
気温が一度上がると、どうなるの？

6月に引き続き「家庭学習習慣ウィーク」を実施します。期間は9月13日(金)～19日(木)の1週間です。家庭学習の習慣化、ご家庭での生活リズムづくりに向け、今期も保護者の皆様のご協力をお願いします。